



WEEKLY REPORT ROTARYCLUB OF hakusanishikawa

ガバナー方針：「ロータリーを楽しむ」 クラブターゲット：「分かちあおう ロータリーの楽しさを」

白山石川ロータリークラブ

2016年5月19日 No.691

会長：山本 篤 幹事：西川隆司

クラブ会報委員長：武藤一彦 副委員長：小柳善裕 委員 橋本恵子・小路昌弘・本島大昌・織部資子・川下英和

事務局/白山市西新町 159-2 松任産業会館 4階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908

Mail: info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp

◆会長挨拶

先日、八日市南 RC さんの創立20周年の記念式典に行ってきました。

同行されました全員の皆様はご苦労様でした。そして、ありがとうございました。

我クラブも15周年を控えておりますので、式典の進行にも興味もありましたが、大変な歓迎を向け勉強になりました。

又、祝賀会で挨拶をさせていただきました。その中で、近江商人の三方良しの話が好評でちょっと嬉しかったです。

◆受入交換留学生へお小遣い贈呈

みなさん、こんにちは。お小遣いありがとうございます。山内さん、お世話になってありがとうございます。山内さんもお母さんはとても優しいのでありがとうございます。

5月から、池元さんと一緒に住んでいます。とても楽しい！残りの二ヶ月間、楽しみにしています。

ダニエルの友達の自己紹介

私は、ハナです。私は、金沢東ロータリークラブの留学生です。金沢商業高校で勉強しています。16歳です。アメリカのアイオワ州から来ました。よろしくお願ひします。

グレットルです。アメリカのフロリダ州から来ました。18歳です。今、金沢ロータリークラブの留学生です。遊学館に行っています。今、日本でとてもいい思い出を友達とつくっています。よろしくお願ひします。



◆『ロータリーの友』紹介

友愛の広場の中で、大阪心齋橋ロータリークラブの真鍋武司さんの投稿です。愛と奇跡の友好クラブ協定調印式の読ませていただきます。大阪心齋橋ロータリークラブは創立45周年を迎え、「フィリピン・マカティ・オリンピックロータリークラブ」という友好クラブを提携しました。その経緯は、まさに奇跡という物語です。今から約35年前、貧しくて大学進学を諦めていた一人のフィリピン女性が、大阪心齋橋ロータリークラブの先輩達が設立した奨学金制度によって、無事大学を卒業しました。後に、成功しロータリーから受けた恩を返したいとの想いで、マカティ・ウンディアロータリークラブ入会、会長を務

めた後、オリンピックロータリークラブを設立しました。そして、今回の記念式典で、彼女が設立したマカティ・オリンピックロータリークラブと大阪心齋橋ロータリークラブが、友好クラブ協定を締結するというまるで物語のような素晴らしいことが身を結び、ロータリーとしての最高の結果を生むことができたという記事です

◆幹事報告

- 5/2 ガバナー事務局より 2015-16 年度派遣交換留学生 埴岡勇太郎君の5月分月例報告が届く
- 5/7 第2610地区 国際青少年交換委員会より第4回来日学生・派遣学生合同オリエンテーションの案内が届く
- 5/10 ガバナー事務局より黒部中央RC事務所・例会場所変更のご連絡が届く
- 5/13 ガバナー事務局より6/1 日台R親善会議実行委員会開催のご案内が届く
- 5/17 ガバナー事務局より第5回日台R親善会議 応援要請についてが届く
- 5/17 ガバナー事務局より人頭分担金に関する規定審議会の決定についてが届く

◆卓話 プログラム 会長の時間

会長の時間で、これまで歴代のパスト会長の紹介させてきたわけですが、今日は集大成として全パスト会長のお話をしたいと思います。

今井パスト会長にはロータリーは、「自分磨きのためであるので、ロータリーではNOはないよ！」ということを教わりました。そして、クラブを預かる会長だから挨拶には必ずロータリーのことを話すようにと会長としてのレクチャーを教えていただきました。

初代藤田パスト会長には「ロータリーの根元である楽しくなければロータリーではない。」「奉仕することの楽しさということを知る」ということで、ロータリーアンとして成長することを教えていただきました。

山本パスト会長には入会当時は、ワーストロータリアンだった私に「出席委員長をやれ！」ということで任命されました。出席の大切なことを教わりました。当時、「酒井幹事と行こう！メイクアップツアー！」というふうに題して、みんなでメイクアップに行きました。初めてそこで、メイクアップの意味も分かりましたし、今まで自分たちの例会しか知らなかったが、他クラブの例会を見ることによって、「ものすごく違いがあるな！」という事も分かりました。出席委員長の時に、「10クラブ、この任期中に回るぞ！」と、皆さんに公言した事を覚えて

おります。

福田パスト会長からは、色々教えていただきました。特に米山奨学生のことを教えていただきましたし、先ほど、ロータリーの友の紹介の中で大阪心斎橋ロータリークラブが、当時の米山奨学生がフィリピンに戻り、ロータリーの想いを引き継いで会長になられ、そういう思いの中で、大阪心斎橋ロータリークラブと友好クラブを締結したというような話が、「まさに奇跡だ！」というふうに、やはり本来の米山記念奨学会のあるべき姿、日本との友好の架け橋という部分では、「これは大変いい話だな。」と思ってさっき聞いておりました。また、「例会時間は、会員全員が共有する大切な時間であり、自分が指名されて発言する機会があたえていただければ、簡潔にキチットとお伝える。」という部分を強く言われました。福田さんは必ず「発言の機会をいただいて、ありがとう！」というのを、必ず言ってから話をされます。ものすごく感銘しています。

木村パスト会長、親戚ということで、ロータリーに誘っていただきました。地元に着して商売している以上は、おまへは理屈なやつだな。と、地元からいわれるようなぐらい奉仕、色々な部分で、やらないかんぞ！」ということを教えてくださいました。

中川パスト会長、ロータリーの会員としての3大義務、例会の出席、会費の納入、ロータリーの友の購読を教えられ、例会の点鐘には、3つの意味があり、奉仕の鐘・親睦の鐘・出席の鐘という意味があり例会では、必ず1つ目標をもって出席しなさい。と教わりました。

浅野パスト会長からは、3つのことを教わりました。ロータリーの会長になったら、「全てのスケジュールは、1番にこなさい。」「仕事も大事かもしれないけど、会長になった以上、全てそれにもってこい。」というのは、私の耳に大変残っている。2つ目は、会長の仕事は、「次年度の会長によりよくバトンを渡すこと」最後は「ロータリーをステータスと位置づけ、常にそれに恥じないように行動するというのが、ロータリアンである」を教えてくださいました。

酒井パスト会長は式典のプロデュースもされており、特に、5周、10周年時の式典でのマイクの持ち方、しゃべり方、間合など事細かく言っていたのを記憶にありますし、特に閉会の点鐘の打ち方をこだわっていました。私はあるときに「どうすればいいの？」と聞いてみましたら、「4つのテストの歌が終わりボリュームを絞る音が切れると同時に鐘をたたく・・・とあつく語っていたことを思い出します。

加藤恒パスト会長は早くにお亡くなりになりましたが、よく話をする機会がありました。話の中で加藤さんは、どちらかという楽しいロータリーっていうのを心底楽しもうとした部分をもっていかないと思っていました。ロータリーから見ると不謹慎に見られるかもしれませんが、私もなにかと憎めない存在だったのかなと思います。

加藤功パスト会長は人の心を読むっていう部分は、すごいなあ。と思いますし、決して多くは語らず。人を使って自分は動かず。という世あたり上手っていうのは加藤さんみたいな方をいうのかな。って思います。

茶谷パスト会長は演劇とか音楽、芸術などに関心を持っておられます。例会の時にご婦人を交えての音楽コンサート例会を行い、通常の例会と違って良かったと思いますし、交換留学生の受け入れの事業でもホストファミリーとして、どの会員よりも協力していただいています。頭が下がる思いであります。

高松パスト会長は白山市を代表する企業の方です。10周年記念時対外的にも我クラブの顔となり会長の職務をしていただきました。しかし、クラブでは決して偉ぶらず奥様の内助の功的な話もお聞きし、大変親しみを感じております。

米光パスト会長は八日市南RCさんとマツチングランドでレイテ島に支援活動も行いゴルフも含めて「友好の架け橋」となって頑張っ

ていただいております。

永瀬パスト会長は初めての女性会長であり、なかでも、第一例会の喜子の部屋ではパスト会長の今まで見えなかった部分を上手く引き出していただき、良かったな。と思いました。また「会長の挨拶」の分かりやすい話し方のレクチャーをいただいたことが耳に残っています。安田パスト会長は前任の会長さんであり、本年度は大変協力をいただき感謝しています。安田さんの素晴らしいところは、中堅の会員さんに、すごく信頼があります。怒った顔を見たことがありませんし、いつも、「ニコニコ」としている部分は、私から見ると年下ですが、「人間としてできている」など感じます。私も学びたいと思います。色々話したことは、私を感じて思ったことです。

会長になってみて、初めて「責任を感じ、全ての行動、言動も今自分が背負っているんだと感じました。今残り1か月半になってそして今頃になって歴代のパスト会長のすごさに敬意を表し感銘を受けております。私はロータリーに育てていただきました。歴代パスト会長の皆様と会員の皆さんに感謝申し上げます。

◆出席報告

●出席率 77.78%

●会員 36名 ●出席者 26名

◆ニコニコボックスの発表

副委員長 半谷 静雄

- 山本 篤 会長/米山奨学生アイルンさん、ようこそ。そして、ダニエル君はガールフレンドを2人連れて来ました。会場が明るくなりました。
- 西川 隆司 幹事/5月11日に八日市南RC20周年記念式典に出席しました。又、懇親会で楽しい一時を過ごしてきました。
- 五十嵐 隆介/先週11日八日市南RC20周年記念式典に参加してきました。とてもまとまりのある楽しい会でした。
- 米光 利也/結婚記念日祝ありがとうございます。ダニエル君、素敵なガールフレンド、イイね。あと2ヶ月、留学を楽しんで下さい。アイルンさんようこそ。いろんな人と話して下さい。
- 池元 ことみ/結婚記念日祝ありがとうございます。ダニエルが我が家に来て10日経ちました。孫のお兄ちゃんになって、可愛がってくれます。
- 安田 晶一/結婚記念日祝ありがとうございます。
- 中嶋 満/誕生日祝ありがとうございます。会長の挨拶「三方よし」を忘れず毎日を過ごしたいものです。
- 橋本 恵子/誕生日祝ありがとうございます。先週は八日市出発間際に子供からの風邪でダウンし、大変残念でした。4月は仕事で長くお休みし、久しぶりの例会です。又、よろしく願います。
- 川下 英和/誕生日祝ありがとうございます。5月10日に47歳になりました。毎年、母の日と時期が重なる為、子供からプレゼントをもらった事はありません。クラブからのプレゼント、嬉しいです。ありがとうございます。
- 浅野 昭利/ニコニコBOXへ。
- 野澤 誠治/早退します。申し訳ございません。

本日合計 23,500円 今年度累計 749,100円